



france•tv

S'ENGAGER POUR CHACUN  
AGIR POUR TOUS

## Outre-mer : un nouveau record !

Ce 18 septembre, France Télévisions a franchi un nouveau cap pour « contourner » la grève, elle a diffusé sur « France 3 » un journal des Outre-mer enregistré... le 25 juin dernier.

Près de trois mois de décalage entre l'enregistrement et la diffusion d'Outremer l'info, une première dans l'histoire de l'audiovisuel public !

Chaque jour déjà, nous enregistrons « Outremer l'actu » cinq heures avant sa diffusion, amputé d'un quart de sa durée initiale, et relégué à 23h58 sur la chaîne d'information, au nom d'une soi-disant « visibilité accrue ».

Un vrai exploit que de réussir à faire passer un journal d'actualité pour une archive presque fraîche.

Mais là, il faut le reconnaître, France Télévisions vient encore de battre un record.

Nous ne l'aurions jamais imaginé... mais ils l'ont fait !

Bravo pour cette « performance » qui n'a rien à voir avec l'information, ni avec le respect du travail des équipes ou encore avec le droit des citoyens à une information actualisée de qualité.

Ce n'est plus du journalisme, c'est un vide-grenier de l'info...

**La CFDT dénonce cette dérive, ce mépris à la fois pour les téléspectateurs et pour les salariés, qui en plus de vider le sens de nos missions, piétine la confiance du public.**

SEPTEMBRE 2025

SUIVEZ-NOUS SUR



 [CFDT-FTV.FR](http://CFDT-FTV.FR)



[Nos Délégués syndicaux centraux](#)

Vous souhaitez nous poser des questions ?

Contactez-nous au : 01 56 22 88 21 - [cfdtgroupe@francetv.fr](mailto:cfdtgroupe@francetv.fr)